

施設内の木を特殊伐採、剪定し、 オリジナル木製品を製作いたします



処分する前に、木製品を製作し資源利用すれば、CSR、SDGsの活動につながります！

丸太ベンチ



一輪挿し



ボールペン



木たまごプール



※木製品は一例です



まだできることがあります。
敷地内の処分していた木材や、地域
産木材を有効利用しませんか？

○敷地内の木や枝から新しいオリジナル木製品を製作いたします。卒業記念、退職記念品、入学のお祝い、ノベルティなど、これまで処分されていた木をリサイクルし製作します。

○出張ワークショップ、木育ミニパーク、環境パネル展、社内イベントをお手伝いいたします。



各地域の木材での木製品製作も承ります

林業関係者で構成された「東近江市あらゆる場面で木を使う推進協議会」の木工作家さんが、伐採した木材や、各地域の木材を利用し、あらゆる木製品を製作いたします。

旭化成住工株式会社様

湖東ひばり幼稚園様へ木たまごプール受贈式

木育から、次世代へ受け継ぐさまざまなSDGsの活動を提案、広げていきます

お問い合わせ：

東近江市あらゆる場面で木を使う推進協議会

東近江市鯰江町西小松1447

メール kiwotsukau.p@gmail.com

電話 090-7963-9318

エネルギーと環境を考える会社

(株) イーエヌツープラス

滋賀県彦根市山之脇町41

umezawa@en2plus.com

電話 0749-26-0047



地域の木製品を使用することは、CO2削減などの 環境保護やSDGsの活動につながります



作業前



作業後

お客様や従業員
卒業生向けに
①ベンチ、ノベルティや
各種記念品の製作
(名前、木製賞状などの
レーザー加工)



地域や施設の子どもたちへ
②木たまごプールなどの玩具
家具などの製作や寄贈



企業 学校
イメージの
向上



社内イベント、催しに
③木育イベント、
企業紹介パネル展など



企業・学校への影響

SDGsの取り組みは、多くのメリットをもたらします。各団体が長期にわたり成長するきっかけとなり、企業、学校教育を発展させ、ひいては社会全体の持続可能性を高めます。

期待できる効果

- ①企業・学校のイメージ、信頼性の向上
- ②従業員、学校関係者、生徒のモチベーションの向上
- ③地域に愛され、なくてはならない存在価値の創出